

CFE: por 7 millones de pesos, daños del SME a oficinas

Necesario, desembolsar \$600 mil para reparar cada centro atacado, aseguran

# Daños del SME a oficinas, por \$7 millones, acusa CFE

● La paraestatal debe reemplazar los cajeros de pago automático que fueron destruidos

México • Mariana Otero-Briz

Los destrozos ocasionados por miembros del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) a los Centros de Atención a Clientes de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) ascienden a por lo menos 7 millones de pesos.

Según la paraestatal, el costo promedio para la reparación de las instalaciones es de entre 600 y 900 mil pesos, y hasta el momento son 11 las instalaciones que han sido pintadas y agredidas por los trabajadores que rechazan la extinción de Luz y Fuerza del Centro.

Cada oficina de atención está equipada con dos o tres módulos electrónicos de pago y consultas, denominados *cefemáticos*, los cuales en cada incursión de los miembros del SME son dañados al grado de que no tienen reparación, por lo que es indispensable sustituirlos.

Debido a que el costo de un *cefemático* es de 300 mil pesos, los daños ocasionados a los centros de atención ascienden a por lo menos 600 mil pesos para que reinicien operaciones de acuerdo con los planes de servicio origi-

nalmente establecidos.

Ejemplo del costo que representa la reparación de los daños ocasionados por los ex trabajadores que rechazan que CFE brinde el servicio eléctrico en la zona centro de la República, es lo ocurrido el pasado 10 de enero en una sucursal ubicada en la avenida Marina Nacional, en la colonia Anáhuac.

El Centro de Atención a Clientes

ubicado a una cuadra de lo que fueron las oficinas principales de LFC, fue atacado por alrededor de 200 personas que se identificaron como miembros del SME.

En el incidente dos *cefemáticos* quedaron inservibles, se realizaron pintas y los cristales de la sucursal quedaron rotos por las pedradas que arrojaron los manifestantes.

La CFE dio a conocer que para que este centro vuelva a operar se requerirán reparaciones con un costo de 900 mil pesos, mientras que otro edificio de este tipo ubicado en Pachuca, Hidalgo, también sufrió daños, cuyo arreglo tendrá un valor similar.

Desde que se publicó el decreto de extinción de LFC, en octubre de 2009, han sido dañados 11 Centros

de Atención ubicados en Pachuca y Tulancingo, Hidalgo; Cuernavaca, Morelos; Toluca, Estado de México, y otras en el Distrito Federal.

Además, durante las protestas las

sucursales suspenden operaciones, pues los elementos de seguridad tienen la orden de cerrar las puertas y no permitir la entrada o salida de ninguna persona; a fin de salvaguardar tanto a los empleados como a los clientes.

La paraestatal que encabeza Alfredo Elías Ayub dio a conocer que hasta el momento han entrado en operación 73 Centros de Atención en la zona donde brindaba servicios LFC, mientras que las denuncias ante autoridades judiciales por agresiones tanto a instalaciones como a personal de CFE superan las 900. ■ M

## → claves

### Prometen rigor

● El lunes pasado, el presidente Felipe Calderón ofreció que se aplicará todo el peso de la ley a quienes agreden a trabajadores de la CFE.

● Luego del anuncio de la modernización de la red eléctrica, Víctor Fuentes, dirigente del SUTERM, exigió que no queden impunes esas agresiones.

● La dirigencia del SME se deslindó de esas agresiones y acusó al gobierno federal de haber infiltrado su organización.





MOISES PABLO/CUARTOSCURO

**Electricistas** a las afueras de San Lázaro exigieron la creación de una compañía que sustituya a LFC.